



Concours "Faites de la science"

publié le 22/03/2019

Un gant pour voir

Descriptif :

5 élèves de quatrième ont été sélectionnés pour représenter le collège au concours académique "Faites de la sciences" qui se déroulera mercredi prochain à l'université de Poitiers.

Nous présentons une solution technique pour permettre aux personnes mal-voyantes de se déplacer en autonomie. Notre projet s'intitule : UN GANT POUR VOIR

C'est un gant composé de capteurs qui lorsqu'ils détecte un obstacle se met à vibrer.

Nous espérons avec ce projet convaincre le jury et accéder à la finale en Bretagne.

